

## Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'une parisienne dans un incendie

« Un incendie s'est déclaré cette nuit dans une résidence autonomie non-médicalisée de la ville de Paris, rue du retrait dans le 20e arrondissement.

C'est avec une très grande tristesse que j'ai appris le décès d'une parisienne qui en était la locataire.

En mon nom et au nom de Paris, j'adresse toutes mes condoléances à sa famille et à ses proches.

L'intervention rapide des sapeurs-pompiers a permis de circonscrire et d'éteindre le feu. Les équipes de la Ville de Paris aussitôt dépêchées sur place, ont permis aux locataires de réintégrer leurs hébergements dans la nuit. Huit d'entre eux ont été relogés dans un établissement de la ville de Paris et une cellule psychologique a été mise en place afin de les accompagner. »

Anne Hidalgo Maire de Paris

Contact presse: Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61